



Acuerda Frente Cívico protestas contra el INE y en defensa de la SCJN

El Frente Cívico Nacional acordó una serie de protestas contra la posible sobrerrepresentación de Morena en la Cámara de Diputados, la reforma judicial y la defensa del triunfo de la oposición en la alcaldía Cuauhtémoc.

La primera movilización se convocó para el próximo 3 de agosto en las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) para exigir que no se permita la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados, con lo que tendrían la mayoría calificada y posibilidad de reformar la Constitución.

Otra de las protestas se tiene planeada para el 10 de septiembre, con probabilidad de cambiar de fecha, para movilizarse hacia en Zócalo en defensa de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y en contra del Plan C, que incluye una reforma para que los jueces, ministros y magistrados sean elegidos por voto directo.

Otra de las conclusiones del Frente Cívico es someter a consulta nacional su participación en el proceso para conformarse como partido político, por lo cual anunciaron que harán una gira por todo el país y el próximo 23 de noviembre anunciarán si participarán en la convocatoria del INE.

A su vez, los integrantes de esa organización determinaron que este domingo se movilizará en el Ángel de la Independencia para defender el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la alcaldía Cuauhtémoc, tras el recuento voto por voto ordenado por el tribunal local.

<https://www.24-horas.mx/2024/07/06/acuerda-frente-civico-protestas-contra-el-ine-y-en-defensa-de-la-scin/>